



Le collège de l'Osme se met au vert en plantant une haie!

publié le 09/03/2023 - mis à jour le 10/03/2023

Dans le cadre de l'EDD (Enseignement au développement durable) et avec comme objectif la labellisation E3D de l'établissement, les élèves de cinquième du collège de l'Osme, accompagnés de leurs professeurs de SVT Mme Delhougne et de géographie M Damoiseau ont réalisé la plantation d'une haie ce lundi 06 mars 2023.

Mr Louis Boulanger un professionnel de l'association Prom'haie a débuté la matinée par une intervention présentant le rôle de son association puis a expliqué aux élèves les intérêts multiples de la haie au niveau environnemental et paysager.

Après la présentation théorique est venu le moment tant attendu de passer à l'action. Le terrain avait été préparé en amont. Plantation des tuteurs en bambou, préparation des plans, plantation des essences puis paillage du sol, les enfants s'en sont donnés à cœur joie sous une météo clémente !

Cette action est le point de départ de la création d'un « sanctuaire de la biodiversité » à l'intérieur du collège qui dispose de nombreux espaces verts qui n'attendent qu'à être mis en valeur.

Ce projet s'inscrit d'ailleurs sur le long terme avec des aménagements prévus durant les années futures, nichoirs pour les oiseaux, hôtels à insectes, etc...

Une petite exposition réalisée par les élèves permettra d'ailleurs à toute la communauté scolaire d'être informée sur l'action entreprise.

En parallèle les éco-délégués du collège élus durant le premier semestre sont également à l'ouvrage avec la mise en place d'un système de réutilisation et de recyclage du papier comme première action de leur mandat en attendant des actions pour lutter contre le gaspillage alimentaire.

Bref, le collège a décidé de se mettre au vert afin d'agir pour le développement durable de façon collective et individuelle. Cette démarche s'inscrit également dans le parcours citoyen en permettant aux élèves d'être acteurs dans le choix de leur vie future !

Portfolio

